

# 57ª Semanas Musicales de Frutillar: Un encuentro inolvidable con la música

*Frutillar se despide de la versión 57 de sus icónicas Semanas Musicales con una clausura espectacular a cargo de la Orquesta Sinfónica Nacional y el Coro Sinfónico de la Universidad de Chile, dirigidos por los maestros Rodolfo Saglimbeni y Juan Pablo Villaroel, respectivamente, junto a los solistas Carolina García-Valentín (soprano), Francisca Muñoz (Mezzosoprano), José Azócar (Tenor) y Homero Pérez (barítono), en un concierto que homenajeó grandes obras operáticas.*



La temporada 2025 quedará en la memoria de los más de 10.000 asistentes que participaron en este festival. Durante diez días, los escenarios de Frutillar y otras seis ciudades de las regiones de Los Lagos y Los Ríos vibraron con la presentación de más de 500 músicos provenientes de distintas partes de Chile y el extranjero.

El evento reunió a seis orquestas nacionales y a destacados artistas de Polonia, Italia, Venezuela, Estados

Unidos, Brasil, Australia, Colombia y Uruguay, quienes ofrecieron un total de 29 conciertos en Frutillar, Osorno, Río Negro, La Unión, Hornopirén, Llanquihue y Ancud.

La versión 2025 destacó por la gran calidad de agrupaciones y solistas, y un programa de alto nivel musical que recorrió diversos escenarios, dentro y fuera del Teatro del Lago, donde destacó una maratónica jornada en la que más de 60 pianistas rindieron un emotivo homenaje a este instrumento, reafirmando su rol central en la historia de las Semanas Musicales.

El cierre también estuvo marcado por un sentido homenaje a Harriet Eeles, cuya dedicación de más de 25 años a las Semanas Musicales de Frutillar ha sido fundamental en su consolidación como uno de los eventos culturales más importantes del país.

La Presidenta de la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar, Karina Glasinovic, destacó la colaboración como un eje fundamental de este evento histórico, y agradeció **“a los músicos, al público, a todos nuestros auspiciadores y colaboradores,**

**públicos y privados”**, agregando que **“un festival de esta envergadura solo es posible de realizar gracias a ese gran esfuerzo orquestado.”**

Desde la organización destacan que este evento fue posible gracias al respaldo de sus auspiciadores: Nestlé -que el 2025 celebra 40 años de apoyo ininterrumpido), Salmón Chile, Coca Cola, Inchalam, Kuntsman, Procarne, Colún, Cafra, Cecinas Llanquihue, Feria de Osorno, Resteco, Kaufmann, HICAPPS, RT Maquinarias, La Reserva de Frutillar, Telsur, Dimarsa, ICB Food Service e Inversiones Sagitario.